



Im Dezember 2016 konnte die Freiwillige Feuerwehr Graßnitz das neue HLF 2 (Hilfeleistungslöschfahrzeug mit 2.000 l Wasser) in Dobl bei Graz abholen. Die offizielle Übergabe ist im Jahr 2017 geplant.

einer geführten Bergwanderung auf den Hochschwab.

Im Silberbewerb gab es einen Doppelsieg der Freiwilligen Feuerwehr Schmiedgassen. Der Preis für die langsamste fehlerfreie Angriffszeit, die Hochschwabschnecke „gewann“ die FF Auersbach.



Die Freiwillige Feuerwehr Aflenz-Kurort war Veranstalter des Bereichsfeuerwehrleistungs-bewerbes Bruck an der Mur und Leoben. Parallel zum Bewerb wurde im Rüst-



Bei der im zweijährigen Rhythmus veranstalteten Hochschwab Trophy in St. Ilgen zeigten wieder zahlreiche namhafte Gruppen aus Österreich beeindruckende Leistungen. Die schnellste Angriffszeit erziel-

Die Freiwillige Feuerwehr Graßnitz veranstaltete im Juli 2016 am Sportgelände in Dörflach (Aflenz) den Bereichsfeuerwehrjugendleistungs-bewerb mit Zeltlager.

hausbereich der 2. Bereichsfeuerwehrtag abgehalten, an dem mehr als 120 FeuerwehrkameradInnen sowie zahlreiche Ehrengäste teilnahmen.



Im Oktober 2016 erfolgte nach langer Vorbereitungszeit die Grundsteinlegung für den Rüsthausneubau in Turnau im Beisein von LH-Stv. Michael Schickhofer .

Die Abschnitts-Atemschutzübung wurde im Seniorenzentrum Thörl durchgeführt. Die Übungsannahme „Brand in der Bügelkammer im Kel-



te die Bewerbungsgruppe Trattenbach mit fehlerfreien 29,45 sec und gewann somit den Sonderpreis

Das neue Rüsthaus soll im Jahr 2017 fertig gestellt werden und hat fünf Garagenplätze und bietet Platz für 90 Feuerwehrfrauen und Feuerwehrmänner.

Rüsthausentwurf Freiwillige Feuerwehr Turnau

ltergeschoss mit acht vermissten Personen“ wurde von den teilnehmenden Feuerwehren zur vollsten Zufriedenheit der Übungsverantwortlichen gemeistert.

